

Nächster Favorit in Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach dem beeindruckenden Spiel gegen Hammelburg kommt morgen gleich der nächste Favorit aus Nordbayern nach Grafing. Die Oshino Volleys Eltmann stehen nach zwei Spielen ohne Satzverlust an der Tabellenspitze und gelten als Favorit auf die Meisterschaft. Sie haben sich nochmals verstärkt und wollen schnellstmöglich in die erste Liga. Im letzten Jahr ist der Aufstieg ins Oberhaus an den Finanzen gescheitert und dieses Jahr starten sie einen neuen Anlauf. Den Eltmännern ist aber auch die letzte Partie in Grafing gut im Gedächtnis geblieben. Am 14.11. setzte es die letzte Liganiederlage. Seit dem Spiel in Grafing sind die Eltmänner in der Liga ungeschlagen und eilen von Sieg zu Sieg. Kein Wunder also, dass die Überschrift des Vorberichts lautet: „Mit stolzer Brust – aber die Trauben hängen hoch. Eltmann Oshinos wollen Fluch von Grafing diesmal brechen.“ Wir freuen uns auf das Spiel und wollen auch diesmal den Favoriten ärgern. Leider fallen mit Daniel Kirchner und Felix Langer zwei schlaggewaltige Angreifer aus und hinter Mittelblocker Richard Hesse steht ein Fragezeichen. „Wir sind klarer Außenseiter, können frei aufspielen und freuen uns auf einen harten Gegner. Es wird sicher ein intensiver Fight. In Grafing gibt es schon lang keine leichten Punkte mehr. Mit dem tollen Publikum im Rücken und dem Selbstbewusstsein aus dem Hammelburgspiel werden wir mutig auftreten und begeisternden Volleyball zeigen.“, meint Manager Johannes Oswald und lädt alle Fans auf ein hochklassiges Spiel ein. Coach Alex Hezareh verspricht ein attraktives Spiel und Kapitän Fabian Wagner ist sich sicher: „Eltmann hat sich nochmals verstärkt, aber wir haben in der letzten Saison immer gute Spiele gegen sie abgeliefert und werden auch diesmal alles geben und den Zuschauern tollen Volleyball zeigen.“

Seid dabei und ärgert gemeinsam mit uns den Favoriten aus Eltmann. Spielbeginn 19:00 Uhr. Vielleicht gibt es ja schon diesmal das nächste Siegerfoto?!

Für alle Grafinger Erwachsenenteams wird es diesen Samstag ernst. Die Damen 1 startet um 14:30 Uhr in Rosenheim und die Damen 2 und 3 freuen sich ab 12:00 Uhr über Fans beim ersten Heimspiel im Gymnasium. Die Herren 2 spielt um 17:00 Uhr in Planegg und die Herren 3 ab 14:00 Uhr in Markt Schwaben. Einzig die Herren 4 hat am Samstag spielfrei. Darf aber am Sonntag im Gymnasium als U16 in die Jugendrunde einsteigen. Die U16 weiblich und die U12 männlich starten auswärts in Markt Schwaben.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.